
                

 

黒羽学園 コミュニティ・スクールだより ＮＯ１ R３，７，２０ 

 

記念すべき第１号 
黒羽学園（川西小、黒羽小、須賀川小、両郷中央小、黒羽中の５校が９年間を見据えて子供を育

てる小中一貫教育校の名称です。）では、コミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)がスタート

し、3 年目を迎えています。 

委員の皆様とともに、｢より良い学校づくり｣をめざし、取組を進めているところです。  

今回、学校運営協議会と小中一貫教育の協議内容や活動内容をより多くの方々に知っていただけ

るように、便りを発行することにしました。今後は、この便りを通して、協議内容や活動内容を定期

的にお伝えします。学校・保護者・地域が手を携え、｢ふるさと黒羽｣を大切にする「学びを深め、た

くましく生きぬく児童生徒の育成」に努めていきます。 

 

学校運営協議会の皆様を御紹介します。 

小西久美子 須賀川地区社会福祉協議会長 鈴木亜紀子 須賀川小学校ＰＴＡ会長 

郡司 英俊 川西地区生涯学習推進協議会長 益子 隆夫 両郷中央小学校ＰＴＡ会長 

和氣  隆 黒羽中学校担当地域コーディネーター 磯 智保子 黒羽中学校ＰＴＡ会長 

大宮司 肇 両郷中央小学校担当地域コーディネーター 片岡 広行 黒羽高校主幹教諭 

髙﨑 和夫 両郷中央小学校後援会長 小針 和彦 川西小学校長 

石井恵美子 児童民生委員 英  由香 黒羽小学校長 

鈴木 正之 元民生委員 佐藤 慶子 校須賀川小学校長：事務局校 

渡辺  昭 学識経験者 森  秀明 両郷中央小学校長 

黒田裕一郎 川西小学校ＰＴＡ会長 菊池 進 黒羽中学校長 

村田 雅志 黒羽小学校ＰＴＡ会長 種村 武彦 須賀川小学校教頭：事務局校 

 
学校運営協議会会長は、小西久美子様、副会長は、郡司英俊様です。 
 
令和３年７月１３日（火）黒羽中学校を会場に、第２回学校運営協議会を行いました。 
会のはじめは、黒羽中学校の授業参観を実施しました。木材をふんだんに使用した温かみのある学習空
間で、どの教室でも姿勢良く、真剣に学んでいます。あいさつをする時は、立ち止まり、相手の目を見て頭を
下げる、その立ち居振る舞いにも感心させられました。 



学習支援部

校長、副会長、地域ｺｰﾃﾞｨ
ﾈｰﾀｰ、各校地域連携指導
教員、学力向上推進部会

生活向上部

校長、会長、民生委員、
黒羽高校教員、生活向
上・体力向上推進部会

保護者部会

校長、PTA会長、健康指導部会

評価部会

校長、教頭会、推進委員会

広報部会

校長、ICT部会

黒羽中学校：授業の様子を参観しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  学校運営協議会では、二つのことを協議しました。 

一つ目は、黒羽学年小中一貫教育についてです。黒羽学園の児童・生徒を育成するために、四つの部会
があります。菊池調整校長より、それぞれの部会において、この一年間めざしていくことの伝達が行われまし
た。 
４つの推進部の目指すこと 

体力向上部 健康推進部 学力向上部 生活向上部 
新体力テストによる
課題となった体力要
素を向上させます。 

よりより生活習慣を
定着させます。 

重点をおいた単元
や領域を実力確認
テストで確認し、平
均正答率を向上さ
せます。 

場に応じて、正しい、
元気なあいさつがで
きる子を育成します。 

  
二つ目は、黒羽学園の子供たちを育てる「学校・地域・家庭のチームづくり」についてです。黒羽学園学校

運営協議会は、学校の応援団として次の五つのチームにより支えていきます。それぞれの目指す活動内容

は、次回号でお知らせする予定です。 

 

 


